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平成２９年６月２８日 

市民クラブ 馬場 尚之 

 

本委員会に付託された事件は、審査の結果、次のとおり決定しましたので、会議規則第

９１条の規定により報告します。 

 
 

議 案 番 号 件 名 審 査 結 果 

第65号議案 日吉自然の家条例の一部を改正する条例 原 案 可 決 

第61号議案 

平成29年度長崎市一般会計補正予算（第１号） 
 第１条 
  第２項中 
   歳出 第３款 民生費 
      第10款 教育費 
       第２項 
       第６項中 
        第７目 
       第８項 

原 案 可 決 

第78号議案 

平成29年度長崎市一般会計補正予算（第２号） 
 第１条 
  第２項中 
   歳出 第３款 民生費 
      第４款 衛生費 
       第１項中 
        第３目 

原 案 可 決 

 

 

 

（条例等） 

 

第６５号議案「日吉自然の家条例の一部を改正する条例」について、審査の経過 並

びに結果について 報告いたします。 

 

今回の改正は、日吉自然の家の適切な運営に関し、必要な事項を調査審議するため、

「日吉自然の家運営協議会」を設置しようとするものです。 

 



委員会では、 

・指定管理業務の開始と、日吉自然の家運営協議会設置の時期が異なる理由、 

・施設を利用した子どもや、保護者からの意見を反映するための方策、についてただす

など、内容検討の結果、異議なく 原案を可決すべきものと 決定しました。 

 

 

 

（補正予算第１号・２号）   

 

初めに、第６１号議案「平成２９年度 長崎市 一般会計 補正予算 第１号」について、

特に、質疑・意見が集中した点を、報告いたします。 

 

まず、民生費において、人工内耳体外機の更新に要する、費用の一部を助成するため

の、人工内耳体外機購入助成費 が計上されました。 

 

委員会では、 

・助成を受ける希望者数が、助成対象者数に満たなかった場合の、次年度以降の対応 

・人工内耳体外機の耐用年数と、再度更新を行った場合の、新たな助成の有無について

ただすなど、内容を検討しました。 

  

次に、同じく民生費において、保育士等に係る処遇改善等に伴い、施設型給付費等を

増額するための、民間保育所等施設型給付費が、計上されております。 

 

委員会では、 

・保育士等の処遇改善が適切に実施されるために、保育所等に対する監査を行う考え 

・民間保育所等への制度の周知のあり方について質すなど、内容を検討いたしました。 

 

 



次に、教育費において、仁田佐古小学校の体育館の建設予定地について、自主的に土

壌汚染調査を行うための、小学校管理費が計上されました。 

 

委員会では、 

・地元住民との協議会で、土壌汚染を危惧する意見が出されていることに対し、今回の

調査で結果が示される見通しについて質すなど、内容を検討しました。 

 

次に、同じく教育費において、小島小学校取付道路の、用地買収及び建物補償につい

て、用地測量等の結果、当初見込みを上回るものについて、増額するための小学校整備

事業費 が計上されました。 

 

委員会では、 

・当初予算編成時における用地測量の実施の有無、 

・これまでの用地交渉の経過 

・学校建設後の取り付け道路の管理体制について質すなど、内容を検討いたしました。 

以上が、審査経過の概要ですが、その結果、 

 

・国の施策に基づいた民間保育所等施設型給付費については、施設の管理者に対し十分

な説明を行ってほしい、との要望を付した賛成意見が出され、異議なく原案を可決すべ

きものと決定しました。 

 

次に、第７８号議案「平成２９年度 長崎市一般会計補正予算 第２号」について、以

下、特に、質疑・意見が集中した点を、報告いたします。 

 

衛生費において、産後うつの予防や、新生児への虐待予防を図るため、出産後間もな

い時期の産婦に対する健康診査を実施する経費を増額するための 妊産婦健康診査費 

が計上されました。 

 



委員会では、 

・出産直後の産婦健康診査における個人負担の有無についてただすなど、内容を検討い

たしました。 

以上、審査経過の概要を申し上げましたが、異議なく原案を可決すべきものと決定し

ました。          

 以上が教育厚生委員会における審査報告です。 


